
 

【活動報告】理事会…2014 年 7 月 18 日（於 COM 計画研究所） 
■7 月度理事会（18:00～19:20） 
○技術開発委員会＜井上了理事＞ 
1）既存技術の整理：NPO 会員にて情報収集（井上了理事）  
2）海外事例研究：情報をネット検索（写真を中心に調査して内容を理解） 
3）自治体の地中化マニュアルの状況調査：各自治体マニュアルの収集（森理事） 
○世論形成委員会＜荒関理事＞ 
 8・27 シンポジウムの動員に注力する。チラシを作成して、各方面に配布した方がいい。 
 早急に手配する。費用は 1,000 部で 3 万円程度。 
○事業協力委員会＜井上事務局長＞ 
 新潟県見附市の設計案件は、スペック変更等あったが、基本的には前に進んでいる。 
○その他 
 ・井上了理事：東京にて、佐々木理事たちと電線類地中化のメリット・デメリットを含めて、
製品・技術の開発を検討している。 
 ・高田理事長：無電柱化基本法について、NPO として見識ある考え方を示していく必要
がある。とくに直埋設など、場所によっては、逆にコスト高になったり、リスクもあるので、新
しい電線類地中化の基準作りが必要。 
 
■東京活動委員会（7 月 22 日 19:00～20:30） 経団連ビル 8 階 ㈱住友林業会議室 
○寒地土木情報：国交省は新設電柱の禁止についての法案を検討している。 
○東京活動：8／21～22 で「日本で最も美しい村連合」に入っている山梨県道志村を訪問
して、今後の連携等を協議する予定。 
○無電柱化民間プロジェクトへのコンタクトやオブザーブを要請する。 
○話題提供：小方会員／「３D シミュレーションサービス」の紹介 
 前川会員／「ブラジルワールドカップと各都市のまちなみ」 

日本の電柱・電線社会の現状について感じていることをエッセイとして綴り、お送り下さい。本会報
の【随想】欄に掲載させて頂きます 1000～1500 文字、簡単な自己紹介（お仕事、住所等）とポート
レット（顔写真）を添えて下さい。投稿をお待ちしています！ 事務局 井上  info@nponpc.net  

【開催】無電柱化の推進に向けてシンポジウム開催 
電線のない美しく安全なまちづくりフォーラム 
～コスト削減とスピード感を持った取り組みへの行動計画～ 

                      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

◆次回の理事会の日程 
■大阪 9 月 26 日（金）18:00～ 
COM 計画研究所 
■東京 8 月 19 日（火）19:00～ 
住友林業㈱会議室／経団連ビル 8Ｆ 
・話題提供：法人会員／㈱全農林 
渡辺社長「住宅開発地での電線類
地中化の実現方法」 

 
私達が住む日本の空を、みんなで美しい空へ！ 
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電線地中化に関するコラム・情報を月 2 回メールマガジンで配信しています！ 

ぜひこちらもご登録下さい！→ http://www.mag2.com/m/0000266000.html  

ホームページでも、最新情報を詳しく掲載していきます。http://nponpc.net/   
フェイスブックはこちら：http://www.facebook.com/NPONPC  

「美空」に載せてほしい事、調べてほしい事などがありましたら info@nponpc.net までお送り下さい！ 

皆様のご意見、お待ちしております！ tel:06-6381-4000 Fax: 06-6381-3999（※番号変わりました）  

【特集】～上を向いて歩こう～無電柱化民間プロジェクト始動 
 

 政府・自民党が推進する無電
柱化の趣旨に賛同する者が集
まり、2014年7月10日(木)に「～
上を向いて歩こう～無電柱化民
間プロジェクト」実行委員会を設
立しました。 
 
 当委員会は諸外国に比べると
進んでいない我が国の無電柱
化を「景観・観光」、「安全・快
適」、「防災」の観点より、民間の
立場から応援します。東京オリ
ンピック・パラリンピックを2020年

に控えるとともに、政府は訪日外国人2000万人を目標に掲げています。国際的に日本
が注目されるときであり、南海トラフ巨大地震等の防災対策としても、重要です。無電柱
化の推進は、地域の住民を始め、地方自治体、企業・団体など国民のあらゆる階層が
参加する運動として取り組むべきプロジェクトです。 
 
 今後、実行委員会では地方での啓発活動の実施や、ITやWEBを活用した啓発活動を
進めるとともに、政府自民党より無電柱化への取組みのヒアリングや意見交換をして参り
ます。随時、追加委員や企業・団体・個人による協賛金を募り、実行委員会を実りあるも
のに発展させていきたいと考えております。 
（PR TIMES サイトより引用 ttp://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000002.000010625.html） 
 
 この記事のように、民間の著名人が無電柱化についての、声を上げていくという新しい
試みがスタートしました。このプロジェクトには、当NPO法人でも、セミナー講師をお願い
した松原隆一郎先生（東大大学院教授）が幹事長を務めるなど、著名人かつ発言力の
ある方が多く参加しておられ、今後の電線類地中化に関する、活動の動向に注目が集
まりそうです。プロジェクトのメンバーは、下記の通り 
 
＜「無電柱化民間プロジェクト」実行委員会 メンバー＞(順不同) 
委 員 長 絹谷幸二            日本芸術院会員／東京芸術大学名誉教授 

／大阪芸術大学教授 
幹 事 長 松原隆一郎           東京大学大学院院教授 
委  員 イェスパー・コール        JPモルガン証券 株式調査部長 
委  員 近江正典             法明寺（雑司ヶ谷鬼子母神）住職 
委  員 角谷浩一             政治ジャーナリスト 

委  員 菊池武夫             TAKEO KIKUCHI クリエイティブディレクター 
委  員 コシノヒロコ            ファッションデザイナー 
委  員 近藤誠一             近藤文化・外交研究所代表／前文化庁長官 
委  員 末永安生             株式会社ジェイティービー 常務取締役 
委  員 杉本誠司             ニワンゴ社長 
委  員 デーブ・スペクター       放送プロデューサー 
委  員 長塚智広             オリンピックメダリスト 
委  員 成田真由美           東京五輪・パラリンピック競技大会組織委員会理事 
委  員 三宅宏実             オリンピックメダリスト 
委  員 大河原愛子            株式会社ジェーシー・コムサ 代表取締役会長 
委  員 桂由美              ㈱ユミ カツラインターナショナル 代表取締役社長 
委  員 栗田悌志             株式会社まぐまぐ 取締役副社長 
委  員 小林勇              公益社団法人全国宅地建物取引業協会連合会 
委  員 橘・フクシマ・咲江        G&S Global Advisors Inc. 代表取締役社長 
委  員 弘兼憲史             漫画家 
委  員 星野佳路              星野リゾート 代表 
委  員 増田寛也             株式会社野村総合研究所 
委  員 山野之義             金沢市長 
委  員 リシャール・コラス        シャネル株式会社 代表取締役社長 
委  員 片山右京             KATAYAMA PLANNING株式会社 代表取締役 
委  員 安東泰志             ニューホライズンキャピタル株式会社 会長兼社長 
委  員 大髙一夫             一般社団法人東京都トラック協会 
委  員 原貴彦              公益社団法人広告写真家協会 理事 
委  員 ロバート・アラン・フェルドマン  モルガン・スタンレーMUFG証券株式会社 
                         チーフ・エコノミスト 

 
IT系の会社社長もメン

バーに入っており、ITや
WEBを使った広報活動
などにも積極的に取り組
んでいくとのこと。 
当NPOとしても、松原先
生とのネットワークを生か
して、このプロジェクトを
積極的にサポートしてい
く考えです。 


